

An den  
Vorsitzenden des Ausschusses für  
Familie, Soziales, Bildung und Freizeit

Sehr geehrter Herr Rütering,  
die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag:

**Die Verwaltung möge prüfen, inwieweit es Interesse von Investoren gibt, in Nottuln einen Indoor-Spielplatz zu eröffnen und zu betreiben.**

Der Antrag begründet sich wie folgt:

Aus Gesprächen der SPD Nottuln mit Eltern hat sich deutlich der Wunsch nach einem Indoor-Spielplatz in Nottuln gezeigt. Ein Indoor-Spielplatz schafft wetterunabhängig die Möglichkeit für Eltern und Kinder, sich zu treffen und bietet den Kindern eine attraktive, in sich geschlossene Spiellandschaft.

Der nächste erreichbare Indoor-Spielplatz liegt in Münster in mehr als 30 Km Entfernung. Dies ist für viele Nottulner Eltern zu weit.

Insofern wäre eine solche Spielstätte auch ein Alleinstellungsmerkmal der Gemeinde Nottuln im größeren örtlichen Umkreis und würde bei Ansiedlung z.B. im Gewerbegebiet Beisenbusch nahe der A43-Zufahrt voraussichtlich auch von etlichen Eltern im näheren Umland besucht werden.

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Michalek

Stv. Fraktionsvorsitzender der SPD Nottuln